

Cena que compartieron ex arbitros Liga Esperancina Fútbol, ex dirigentes y remiseros



www.esperancinafutbol.com

Héctor Santillán vivía en Córdoba ahora que volvio a Esperanza puso en practica algo que muchos querian realizar pero no se pudo llevar a cabo el juntar a Ex arbitros, lineas,dirigentes y remiseros que trasladaban sabado y domingos.Y fue una noche de recuerdos se recordó a los que no estan con vida pero la amistad se destacó fue la primera y pueden haber faltados algunos pero tuvo muchas emociones

[VER AQUI 18 FOTOS](#) [VER 5 FOTOS MAS](#) [VER UNA MAS](#)